

OUFFET

L'ILC Saint-François a pédalé ferme

6 h vélo et 10 km de marche, un barbecue et une ambiance musicale : lundi dernier, l'ILC était en fête.

• Sarah JANSSENS

Peut-être avez-vous aperçu lundi passé Fifi Brindacier sur sa bicyclette à rivaliser de coups de pédale avec Barbie, Batman rigolant avec un militaire, Zorro se promenant avec une gothique sur la Grand-Place d'Ouffet.

Rien de plus normal : l'ILC lançait la première édition de son endurance vélo folklorique, où petits et grands, élèves et professeurs, pédalaient, marchaient ou chantaient tous ensemble. « *Le but était de créer un esprit de groupe dans l'école* » explique Fabienne Grosjean, la directrice.

L'idée, venue des éducateurs Chantal Joly, Laura Delvaux et Philippe Clemens, a tout de suite emballé les élèves de rhétorique qui ont pris les devants pour l'organisation et la sécurité. Brice Poumay et Jean Coume, déguisés en « 118-218 », se sont occupés de l'ambiance musicale. « *C'est vraiment une chouette initiative qui apporte beaucoup à l'école* », estiment les deux rhétos, en train de brancher la sono.

Aurélie Englebort et les jumelles Marine et Manon Webert

(15 ans), déguisées en gothiques, sont sur les starting-blocks, même si elles sont plutôt là pour l'ambiance que pour gagner. « *On se réjouit de voir le costume des autres !* », sourient-elles.

Pendant que 30 équipes de 6 personnes pédalent, d'autres marchent, certains chantent également. « *Pour ceux qui n'avaient pas envie de participer aux activités sportives, nous avons prévu trois ateliers différents, un karaoké, des cours de premiers soins donnés par la Croix rouge, puis la voiture tonneau de la police pour les sensibiliser au port de la ceinture. Malheureusement, celle-ci était en panne...* », explique Chantal Joly, quelque peu déçue de cet imprévu mais heu-

reuse de l'engouement de ses élèves pour les autres activités.
152 km en 6 h

Ce sont les élèves du 3^e degré, l'équipe « Les commerces » qui ont remporté l'endurance avec 85 tours d'1,8 km. « *Chaque degré avait son gagnant, avec des prix comme des écouteurs, des stylos ou des places de cinéma à la clé* » raconte la directrice.

Hors concours, les professeurs (catégorie « troisième âge ») se sont quand même distingués avec 50 tours. Le prix de la convivialité a été offert à une bande... de zombies ! « *Leur costume était vraiment chouette !* »

Quant au karaoké, orchestré par Monsieur Solheid le professeur d'anglais, il aura égale-

ment eu son petit succès. « *Une centaine d'élèves et quelques professeurs ont joué le jeu pour se lancer dans des interprétations de Stromae, de Cabrel ou de chanteurs anglophones... et avec une très bonne prononciation !* », précise le professeur.

Dans deux classes, des volontaires de la Croix-Rouge sont également venus sensibiliser les élèves à leurs actions et aux gestes qui peuvent sauver une vie. « *Les élèves venaient spontanément dans nos ateliers et s'y intéressaient beaucoup* », constatent, ravis, Monsieur Van Dycke, Mesdames Bourguignon et Quinet. « *Tous réclament qu'on remette ça l'année prochaine... Ce sera sûrement le cas !* », conclut en souriant la directrice. ■



Sarah Janssens